

Mehr Besucher erwünscht

Freiwilligenmesse Organisatoren sind „fürs erste Mal“ zufrieden

Eine verhalten positive Bilanz zogen die Organisatoren nach dem Abschluss der ersten Augsburger Freiwilligenmesse, die am Freitag und Samstag rund 750 Besucher zur Ausstellung und zu Workshops in die Zentrale der Industrie- und Handelskammer gelockt hatte. 67 Organisationen und Vereine hatten sich und ihre Arbeit auf der Messe vorgestellt.

„Fürs erste Mal sind wir sehr zufrieden, ich denke wir haben eine tolle Vielfalt an Möglichkeiten des ehrenamtlichen Engagements erlebt“, sagte Organisatorin Sabine Nölke-Schaufler vom Büro für Bür-

gerschaftliches Engagement. Lediglich das verhaltene Echo der Öffentlichkeit trübe das gute Gesamtbild.

Einige Aussteller hätten die mangelnde Resonanz beklagt. „Wir hätten gerne noch deutlich mehr Menschen erreicht, aber da haben uns der afa-Start und das gute Wetter wohl einen Strich durch die Rechnung gemacht.“ In den kommenden Tagen wollen die Organisatoren die von Besuchern und Ausstellern zurückgehaltenen Fragebögen zur Veranstaltungen auswerten. Die Erfahrungen sollen dann direkt in die Planung der nächsten Veranstaltung einfließen. (ing)